



**Inner Wheel Club
Morges**

INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA - SVIZRA LIECHTENSTEIN

**INTERNATIONAL INNER WHEEL
DISTRICT 199**

**« Leave a lasting Legacy »
Kappila Gupta**

**« Generationen, Génération
Generazione, Generazsius »
Catherine Ineichen**

Bulletin : 5 /2017- 2018
Date : 16.01.2018
Lieu : La Longeraie
Présidente : Claire-Lise Mathis
Présentes : 10
Excusées : Catherine, Anita,
Fabienne, Jeannette.

Notre Présidente Claire-Lise Mathis ouvre la séance en nous souhaitant de bonnes choses pour l'année 2018.

Visites :

Nous aurons le plaisir d'accueillir notre Gouverneur le 20 mars le jour de notre séance statutaire. Claire-Lise lui téléphonera pour confirmer l'heure de sa venue à Morges.

La rencontre Franco -Suisse District 199 et 171 est agendée pour le samedi 24 mars à Genève Fr. 50.- la journée. Inscriptions au club de Genève jusqu'en février 2018.

Nous préparons la visite des rencontres Lémaniques pour le 24 avril 2018. Les invitations à participer seront envoyées fin de janvier.

Démission :

Jeannette Biner nous écrit pour demander sa démission de notre club. Elle a trop de travail et ne peut plus participer à nos séances Nous la regrettons beaucoup, et nous lui souhaitons « Bon vent »

Anita est rentrée au « Bercail » Contente de retrouver son chez soi «
Marianne était des nôtres à la séance, donc tout va presque bien....

Dons :

Nous avons reçu le journal « Des quatre Vents » Nous lui verserons un don.
Egalement un don pour un jeune Homme qui a eu un AVC pour lui permettre de prendre des leçons de Logopédie et améliorer son état.

Concert :

Dimanche 21 janvier, concert au Théâtre du Prés-aux-Moines à 17 heures. Avec la participation des Elèves de l'Ecole de musique de Cossonay et du Conservatoire de Vevey.

La Croix Rouge nous informe qu'elle organise un camp pour cinquante d'enfants vulnérables du 14 au 23 juillet 2018 et demande des accompagnantes. Après discussions nos membres ne peuvent pas se projeter dans ce projet ambitieux mais très pointu.

Après la Séance nous avons eu le plaisir d'accueillir Messieurs Didier Grobet s'occupant de la partie administrative et recherche de fonds et Francis-Luc Perret, actuel directeur de la Fondation ISREC et ancien Vice-Président de l'EPFL. Ils nous parlent de l'ISREC : une fondation pour soutenir des projets de recherche sur le cancer et la formation de la relève scientifique en Suisse et de la construction du Pôle de recherche AGORA.

A vos agendas

- 22.01.2018 Formation pour les Webmasters
- 01.02.2018 Journée Suisse contre le cancer de 18 h à 20 h Palais de Rumine à Lausanne
- 17&18 mars Concert à Féchy
- 23&24 mars Concert à Féchy
- 20.03.2018 Visite de notre Gouverneur Catherine Ineichen
- 24 03.2018 Rencontre Franco-Suisse à Genève
- 07.05.2018 Réunion de travail à Berne Futures Présidentes, Secrétaires et Trésorières
- 13.06.2018 Conférence de District et passation des pouvoirs à Zoug.

Prochaine Réunion : le 13 février 2018 à la Longeraie.

Comité 17 h.

Séance à 18 h.

Conférence Mme Capucine Fort, gemmologue.

Repas à 20 h.

Amicalement

Malou Morisetti